



Creel tira "corcholatas" a la basura

El aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel, criticó indirectamente a las llamadas "corcholatas" de Morena, quienes aspiran a la candidatura Presidencial por parte de la coalición Juntos Hacemos Historia. En un video que publicó en su cuenta de Twitter, en el que aparece con un vaso lleno de corcholatas, afirmó que ellos no solucionarán los problemas del país. "¿Crees que alguna de estas corcholatas solucionará los problemas de inseguridad en México? No, ¿en educación? No, ¿En salud? Menos, ¿en economía? Tampoco", dijo, al tiempo que aventaba al suelo cada tapa metálica.

<https://elporvenir.mx/nacional/creel-tira-corcholatas-a-la-basura/610814>